

Pippobotschaft von Adrian an dich

In der heutigen Schule gibt es eine positive und eine negative Nachricht und beides ist die selbe: Die jungen Menschen machen das mit der Schule zunehmend nicht mehr mit. Das beobachte ich als Lehrer einer Realklasse seit Jahren. Meine Erfahrungen, meine Vision und wie ich mit der Klasse in diese Richtung arbeite habe ich in meinem Buch „Begeisterung 11von10 - Schritt für Schritt Schule neu denken“ ausgeführt.

Ich freue mich, mit dir zusammen ein wachsendes Feld eines neuen Bildungsverständnisses in die Welt hinaus tragen zu dürfen.

www.11von10.ch